



あ さ い ち

あいさつ

さわやか

いつでも

ちいきと

建学の精神
生徒の信条
教育目標

みんな仲よく 面倒よく
正しくあれ 強くあれ 望み高くあれ
感動・笑顔・仲間
持ち味を生かし 自らを向上させる
たくましい生徒の育成



旭一中だより

令和6年度
第5号

令和6年9月25日

PTAバレーボール・奉仕作業

8月25日(日)に、旭市PTAバレーボール大会が行われました。6月18日(火)から練習や練習試合を重ね、大会に臨みました。結果としては、富浦小PTAに敗れてしまいましたが、選手の皆さんが本当に楽しそうにバレーボールをする姿が見られました。初心者や経験の浅い方も含め、和気あいあいとした雰囲気の中、親睦を深めることもできました。選手・役員の皆さん、本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。



9月14日(土)にPTA奉仕作業を行いました。PTA会員60名、地域ボランティアの方々9名、生徒50名が集まり、旭一中大運動会に向けての環境整備を行いました。大勢集まっていたのおかげで、あっという間にグラウンドがきれいになりました。おかげさまで28日の大運動会が気持ちよく迎えられます。

きれいになったグラウンドでの、生徒たちの活躍を是非ご観覧いただければと思います。

